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2022 年 9 月 14 日、RI2840
地区中野正美ガバナーに公式訪
問をしていただきました。 

新型コロナウイルス感染予防
を万全にとったうえで例会にご
同席戴きました。 
 
＊クラブ役員は､午前 11 時 30
分に集合し､ガバナーをお出迎
え､玄関前で記念写真を撮りま
した｡ 
 

【中野ガバナーお出迎え】 

   
・唐沢親睦委員長から   ・関会長はじめ役員・理事皆様で中野ガバナーをお出迎え 

の胸章取付        致しました。 
 

    
・入場前の検温・消毒もご協力      ・お待ちいただく際の久保木ガバナー補佐 

頂きました。              関会長との談話状況。 
    
 
 
 



【ガバナー入場】 

     
・牛久保パストガバナー      全員拍手で中野ガバナーを迎えました。 
 関会長によるお出迎え  

 
関会長による点鐘  

（今回は、コロナ禍の密を避ける為、会長のみで 
行いました。） 

 
ロータリーソング斉唱 
・【我等の生業】 

・【四つのテスト】 

 
 
中野ガバナー講話 
ジェニファー・ジョーンズ RI 会長スピーチ
についてのお話や、 
〈地区スローガン〉 
「みんなのロータリーみんなでロータリー 
 さあ奉仕に出かけよう」 
「 ５つの中核的価値観 」 
などをプロジェクターにて説明頂き、 
また、地区大会に参加のお願い等が有りま
した。 

 
 

例会後、約 10 分で、2F へ移動しクラブ
協議会に入りました。「会場の密」を避ける
為、役員･担当委員長のみの少数参加で行わ
れました。 

関会長開会挨拶、中野ガバナー挨拶後、双
方向協議を行いました。 

 
 
 
 



 
双方向協議（活動状況等報告、意見交換、地区への要望、質疑応答等） 
①クラブの課題 
・ＩＣＴ推進委員会方針発表      ＩＣＴ推進委員長    岸  慈音 
・友好クラブ交流委員会方針発表    クラブ管理運営担当理事 新井 良和 
・児童養護施設卒業生みらい支援金   地域社会奉仕委員長   安部 良憲 
・子供食堂プロジェクト（ﾌｰﾄﾞﾛｽ削減） 伊勢崎ローターアクト  兼島 兼実 
・質疑応答、意見交換等 

    
 岸 委員長発表   新井 担当理事発表  安部 委員長発表  兼島 ﾛｰﾀｱｸﾄ発表 
 
②クラブ目標の進捗状況（各発表５分×２人、質疑応答８分） 
・全体的な目標・進捗         会 長         関  徹也 
・会員増強計画・進捗         会員増強委員長     岡部 修久 
・質疑応答、意見交換 

   
    関 会長 発表             岡部 委員長 発表 
 
その後、久保木ガバナー補佐・牛久保パストガバナー・森田パストガバナーの順で総評及び
意見を頂き、関会長挨拶をもってクラブ協議会は終了となりました。 

60 分間という時間ではありましたが、充実した会議となりました。 

   
久保木ガバナー補佐    牛久保 パストガバナー   森田 パストガバナー 



協議会終了後、全員で二階スタジオへ移動し、ガバナーを囲んでの記念撮影を行い、無事全
ての行事が終了となりました。 
 

 
          ＊恒例の記念撮影 「一瞬マスクをはずして…。」 

 
＊二枚目「 ポリオ撲滅まであと少し 」 

＜ご来訪者＞ 
〇国際ロータリー第 2840 地区 2022-2023 年度 
ガバナー 中野 正美 様  代表地区幹事 栁田 秀男 様 
地区副幹事 小林 禎 様 
 

   
 

（報告者  広報委員長 城田 丈紘） 


